

FIESTA DE LA VIRGEN DEL PILAR

Buenas tardes a todos,

Primero de todo, como alcaldesa de Campos, y en nombre de los alcaldes de Santanyí y Ses Salines, quería desearles a todos los presentes un feliz **12 de octubre**. Se cumplen **530** años del descubrimiento de América, **130** de la instauración del **Día de la Hispanidad** y **35** de su consideración como **Fiesta Nacional de España**. Por lo tanto, en esta fecha que busca integrar todos los elementos históricos y culturales que conforman nuestra nación, los españoles tenemos mucho por celebrar. Así que felicidades a todos.

Además, hoy estamos aquí porque hay un **cuerpo de seguridad** en España que tiene el doble por celebrar. Porque además de celebrar su patria, hoy celebran su patrona: **La Virgen del Pilar**. Y si hablamos de pilares quiero decir que ellos son el pilar de nuestra seguridad y que poder estar aquí dedicando unas palabras a nuestra querida **Guardia Civil** es para mí todo un regalo.

Por eso, permítanme retroceder a los recuerdos de mi infancia. Porque los niños, reconocen en su día a día a sus ídolos, y sueñan en ser como ellos. Hoy me alegra reconocer que alguna vez soñé en convertirme en una mujer de **espíritu benemérito** y manifesté a mis padres mi deseo de ser de la **Guardia Civil**, un deseo que seguramente comparta con algunos niños y niñas de los que hoy también nos acompañan en este acto.

A la vista está que no lo llegué a hacer, porque la vida, a veces tan impredecible, me llevó por otros caminos profesionales. Caminos que hoy me han devuelto este orgullo de poder representar a los **alcaldes de Campos, Santanyí y Ses Salines** en estas palabras de felicitación en vuestra fiesta histórica.

Vuestra historia empezó en la primera mitad del siglo XIX. Una época en que las **guerrillas**, el **bandolerismo** y las **epidemias** estaban a la orden del día. Bajo el reinado de **Isabel II** se creó vuestro cuerpo para actuar y terminar con todas aquellas lacras. Sin embargo, en estos **178 años**, nuestro país se ha visto envuelto en otras **guerrillas anticonstitucionales**, en otros **bandolerismos antisistema** y en otras **pandemias** que nunca hubiésemos imaginado vivir. Y la **Guardia Civil**, ha estado siempre allí, al pie del cañón, trabajando para **garantizar el orden público** de nuestras calles, nuestros cielos, nuestros mares... y estando siempre donde y cuando se ha tenido que estar. Porque...

*Cuando hay que **proteger a las personas y sus bienes**, allí está la Guardia Civil.*

*Cuando hay que **vigilar nuestras costas y fronteras**, allí está la Guardia Civil.*

*Cuando hay que **preservar la naturaleza y la seguridad vial**, allí está la Guardia Civil.*

*Cuando hay que **apoyar los grandes eventos y festejos**, allí está la Guardia Civil.*

*Cuando hay que **investigar un delito o controlar armas**, allí está la Guardia Civil.*

*Cuando hay que **asumir misiones humanitarias**, allí está la Guardia Civil.*

*Cuando hay que **luchar contra el terrorismo**, allí está la Guardia Civil.*

*Cuando hay que **despedir a un compañero caído**, allí está la Guardia Civil.*

*Cuando hay que **amar a nuestra patria y ondear nuestra bandera**, allí está, por supuesto, la Guardia Civil.*

Ser Guardia Civil es un cargo vocacional y como cada año, recordamos vuestro espíritu con los valores de la **tradición** y la **modernidad**, el **sacrificio** y la **lealtad**, el **servicio** y la **eficacia**, la **disciplina** y la **alta técnica**. Sin olvidarnos de un valor muy importante: la **cooperación**. Tanto en su **organización interna** como en la **complicidad externa** con las instituciones, en este caso con nuestros equipos de gobierno local. Y es que los **Ayuntamientos de Campos, Santanyí y Ses Salines** no escatimaremos ningún esfuerzo para que nunca os falte nuestra colaboración institucional. Por lo tanto, en este día tan especial, es de justicia mostrar nuestro profundo agradecimiento por la labor que cumplís a diario en nuestros municipios.

Jugáis un papel esencial en la **seguridad** y **protección** de nuestros pueblos. Sabemos que no siempre es fácil, y no siempre es justo, ya que algunas leyes amparan de alguna manera el delito y la burla de este mismo. No obstante, nosotros sentimos **vuestra valentía** constante como nuestro escudo y garantía ante cualquier amenaza ciudadana. Y sentimos también **vuestro recuerdo**, por cada uno de los compañeros caídos en acto de servicio, como muestra de la humanidad y empatía que tanto caracteriza vuestro **honor**, vuestra **divisa**.

En vuestro día, es el deseo de todos, y triste quien no lo tenga, que nos sigáis protegiendo, tal como haríais con vuestras **familias y amigos**, a quienes también queremos mostrarles nuestra más sincera felicitación por vuestro trabajo.

Porque para los campaners, santanyiners y saliners tener cerca a la Guardia Civil es **tranquilidad**. Es **confianza**. Es **calidad**. Es un **honor**.

Queridos amigos de la **Guardia Civil**, gracias.

Y muchas felicidades a todos.

¡VIVA ESPAÑA!
¡VIVA EL REY!
¡VIVA LA GUARDIA CIVIL!

Francisca Porquer Manresa
12 de octubre de 2022